

und Hanna Gratzner erhielten je einen 2 Gramm Goldbarren, den zweiten und dritten Platz belegten Julia Fußthaler und Peter Gassner, sie erhielten je einen 1 Gramm Goldbarren. Die Preise spendete die BAWAG.

fürlich, wie ihn seine Drogenabhängigkeit immer wieder zur kriminellen Beschaffung von Geld brachte. Noch nicht einmal 13 Jahre alt begann er, regelmäßig Suchtmittel zu konsumieren, zuletzt vor allem

bruchopfer möchte der reuige Täter, wenn möglich in Raten, nachkommen. Teilweise von Versicherungen gedeckt, handelte es sich unter anderem um Einbrüche beim ARBÖ, in eine Triebwagengarnitur der

Richter Helmut Weichhart ließ noch einmal Milde walten.

Foto: Probst

Stocksport mit Kaiser Bier

Kaiser Bier sponsert Heimspiele des Union ESV Wang.

Wang. Die Stocksützen des ESV Wang zählen zu den erfolgreichsten Österreichs. Sie spielen in der sechzehn Mannschaften zählenden Staatsmeisterschaft um den Meistertitel. Neu in der laufenden Saison ist der Austragungsmodus: Ähnlich wie in der Championsleague gilt es auch hier die Gruppenphase zu überstehen, um sich für die Finalspiele zu qualifizieren.

Kaiser Bier als Partner

Am 14. April ist es soweit: Der Anstoß zum ersten Heimspiel des ESV Wang gegen Grödig erfolgt mit dem gesponserten Kaiser Bier Eisstock. Die weiteren Heimspiele finden am



Stefan Solböck, Christian Puchegger und Wolfgang Karl mit dem Kaiser Bier Eisstock.

Foto: Union ESV Wang

5. Mai gegen Rottendorf und am 19. Mai gegen Voitsberg statt. In der laufenden Saison spielen die Sützen auf Belägen aus

Asphalt, Quarz oder Pflasterstein. Einer der erfolgreichsten Spieler des ESV Wang ist der erst fünfzehnjährige Patrick Solböck. Trotz seiner Jugend

ist der Wanger schon siebenfacher (!) Europameister mit der U16 Mannschaft. Als jüngster Spieler in der laufenden Staatsmeisterschaft soll Patrick mit seiner Moarschaft dafür sorgen, dass der Klassenerhalt geschafft wird. Ein weiterer Garant für Siege und gute Stimmung sind natürlich die Fans der Wanger. Sie sowie alle Zuschauer können sich während des Matches mit Kaiser Bier stärken. Auch im VIP Bereich ist für ausreichend kühles Blondes gesorgt. Die Vorbereitungen zu den Heimspielen sind weitestgehend abgeschlossen, der ESV Wang bedankt sich bei Kaiser Bier und wünscht sich viele Zuseher und Unterstützung seiner zahlreichen Fans beim ersten Heimspiel der laufenden Staatsmeisterschaft.

WERBUNG

Am 13ten!

1.300,-
Euro in Jetons gewinnen!

card complete

Serviceline: +43 (0) 50 777 50
casinos.at | facebook.com/casinosat

CASINO LINZ
Machen Sie Ihr Spiel.

Teilnahmebedingungen auf casinos.at

rampe stattfinden werden, ist noch nicht sicher. Wenn, dann sind laut Experten Geschwindigkeiten bis zu 200 Kilometer

Rennserie statt. „Bei diesem Rennen werde ich dann versuchen, die Gegebenheiten der Strecke voll aus-

dieser sehr schnellen Rennstrecke einmal so richtig Gas zu geben, ist auf alle Fälle vorhanden.“

Staatsliga Wang



Drei Heimspiele der Staatsliga der Herren im Stocksport finden dieses Jahr in der Wanger Veranstaltungshalle statt. Am 14. April findet das Spiel gegen den ESV Grödig Gartenau statt, Spielbeginn ist 17 Uhr. Am 5. Mai, ebenfalls um 17 Uhr, heißt der Gegner ESV Rottendorf KEW. Der ESV Lear Kowald Voitsberg ist am 19. Mai zu Gast, Spielbeginn ist wiederum 17 Uhr. Neben der Spielfläche ist freier Eintritt, VIP-Tickets für die Zuschauertribüne sind um 25 Euro pro Spiel oder um 60 Euro für alle drei Spiele unter 06654/3831396 erhältlich.

Foto: privat